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Protokoll Stammesvollversammlung 2.12.2018 

 

TOP 1 Begrüßung 

Die Vollversammlung wurde um 11:15 von Gonzo eröffnet.  

TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Mit 36 anwesenden Mitgliedern ist die Vollversammlung 2018 beschlussfähig. 

TOP 3 Wahl der Versammlungsleitung und der Protokollführung 

Vorschläge zur Versammlungsleitung: Bonus, Smutje 
Bonus wurde einer Gegenstimme und ohne Enthaltungen zur Versammlungsleitung gewählt. 
Ja: 35 Enthaltung: 0 Nein: 1 

 
Vorschläge zur Protokollführung: Gonzo, Smutje, Hover 
Ja: 33 Enthaltung: 2 Nein: 1 

Smutje wurde mit einer Gegenstimme und zwei Enthaltungen zum Protokollführer gewählt. 

TOP 4 Wölflingsstufe, Bericht 

Devas, Blääck und Lennard leiten gerade die Meute „Sargträger“, die aktuell 23 Mitglieder 
hat.  
Blääck, Devas und Lennard haben den KfM in den Herbstferien geplant. Ein geplantes 
Wochenende zum Thema Hawaii hat nicht stattgefunden, da es terminliche 
Überschneidungen gab.  
Es fand ein LZP zum Thema Ritter statt. Momentan bauen die Meutenführungen eine 
Kooperation mit Aufbaugruppe Sirius aus. (Aktion Friedenslicht aus Betlehem/ Zoobesuch) 

TOP 5 Pfadfinderstufe, Bericht 

In diesem Jahr ist die Sippe „Flinke Faultiere“ (FF) dazugekommen. Daher haben wir nun 
drei Sippen in der Gilde. 
Nach dem Pfingstlager konnte aufgrund der Pfingsferien eine Nachtour stattfinden. Diese hat 
gut funktioniert. 
Wir waren mit beiden Sippen auf der Landesfahrt verteten und alle hatten eine rundum 
schöne Fahrt. 
In den Leitungspositionen der Sippen gab es Wechsel:  
Frostwölfe: ND kann aufgrund seiner Ausbildung nicht mehr Leiten, daher trifft sich die Sippe 
jetzt autark ohne Leitung. 
FliReiPis: Die FliReiPis werden jetzt von Finn geleitet. 
Im nächsten Jahr sind wieder mehr Wanderaktionen geplant. Ebenfalls findet das Jamboree 
2019 in Nordamerika und die Bundesfahrt nach Norwegen statt.  
 
Um 11:30 haben 2 Personen den Saal verlassen. 
 

TOP 6 Ranger/Rover-Stufe, Bericht 

Die R/R Stufe hat sich zu Beginn des Jahres ein paar mal getroffen, diese Treffen haben 
aber danach nicht mehr aufgrund von Nachlässigkeiten bei der Terminverfolgung 
stattgefunden.  
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Wir haben Fine als Rundensprecherin gewählt. Diese möchte verstärkt auf die Einhaltung 
von Terminen achten und es ist ein Abendlager, Fahrten und verschiedene Wochenenden 
geplant 

TOP 7 Heimbau, Bericht 

Knobak und Elpy sind momentan für die Heimvermietung zuständig. Die Vermietung wird 
sehr gut angenommen und wir sind oft ausgebucht. Die Heimvermietung denkt über eine 
eine Erhöhung der Mietpreise nach, um die Nachfrage etwas zu Dämpfen und wieder eine 
flexiblere Nutzung des Heims durch den Stamm zu ermöglichen.  
 
Hover fragt, ob es möglich sei, zu einem Ökostromanbieter zu wechseln. Harald antwortet, 
dass wir momentan Strom von den Stadtwerken Leverkusen beziehen. Er und Hover werden 
sich über möglichkeiten beraten.  
 
WLAN kann auch in Zukunft nicht im Heim zur Verfügung stehen. 
 
Kasse das Heimbaus (Harald): Sehr gute Lage dank des Engagements der Heimvermietung 
 
Gonzo weist darauf hin, dass die letzten Heimbauwochenden nur mäßig besucht waren und 
diese wichtig für den Erhalt unseres Heimes seien, um die uns viele andere Stämme 
beneiden. 

TOP 8 Stammesführung und Kasse 

TOP 8.1. Bericht Stammesführung 
Erklärende Zusammenfassung der Aufgaben der StaFü. Aktuelle Posten der Stafü: Gonzo 
(Stafü); Sherlock (Stellvertretende StaFü); Harald (Schatzmeister) 
 
In 2018 hat der rdp Fördermittel freigegeben, die wir gut ausschöpfen konnten und in 
Aktionen investieren konten. (970 Euro) 
Der Stamm hat die Landesversammlung I/2018 ausgerichtet, die im Vorfeld aber sehr viel 
Planung und bürokratische Hürden mit der Stadt bedeutet hat.  
 
Gonzo hat am Gilwellkurs teilgenommen und führt sein Gilwellprojekt zur Kommunikation im 
Stammesrat momentan durch. Dazu gehören Kommunikationsübungen und die Einführung 
eines neuen Online-Tools zur Kommunikation.   
 
Plan für 2019 
März  Wir-Für-Uns-Aktion 
Mai  Zeltpflegewochenende 
Juli  Bundesfahrt/ WSJ 
Oktober StaRa Fahrt über 4 Tage 
 
Rückfragen 
„Gab es im Jahr 2018 Dinge, die sehr schlecht gelaufen sind?“ 

- Es gab keine großen Katastrophen, aber viele Aktionen sind aufgrund von vergessen 
oder schlechter Kommunikation ausgefallen.  

„Was passiert mit der Heizung?“ 
- Wir haben nochmal versucht, die Heizung selbst zu reparieren, ob es bald wieder 

funktioniert können wir aber erst in zwei Tagen sehen. 
„Gibt es noch Mäuse im Heim?“ 

- Aktuell haben wir kein akutes Mäuseproblem, wir sollten weiterhin darauf achten 
keine Lebensmittel offen herumstehen zu lassen. 

„Haben wir ein Problem, LeiterInnen zu finden?“ 
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- Akut haben wir kein Problem LeiterInnen zu bekommen.   
 
TOP 8.2. Bericht Schatzmeister 
Rechnungen und Beantragung von Zuschüssen läuft hervorragend. Stand 29.11. haben wir 
22.000 Euro auf der Haben-Seite. Davon werden jetzt noch um die 3000 Euro ans Land 
abgehen. Harald appellierte trotzdem nochmal daran, dass er die vollständigen 
Abrechnungen von Maßnahmen und Fahrten bekommt. 
 
Rückfragen:  
Wie hat sich der Stand der Kasse über die Jahre entwickelt?  

- Die Durststrecken der letzten Jahre haben wir auch durch die attraktive 
Bezuschussung der Stadt überwunden. 

Dürfen wir überhaupt einen Gewinn erwirtschaften? 
- Als Stamm dürfen wir einen Puffer haben.  

Hätten wir genug Geld, um ein Worst-Case-Szenario der Heizung zu kompensieren?  
- Ja, wir hätten genug finanzielle Mittel – auch um ggf. eine neue Heizungsanlage 

anzuschaffen. 
Merken die Stammesmitglieder etwas von unserem finanziellen „Wohlstand“ 

- Einige Wochenenden (z.B. Heimbau/ StaRa XXL) werden vollständig vom Stamm 
übernommen. Es ist auch vorstellbar andere (Groß-)fahrten zu subventionieren.  

Wie wird man Mitglied im Heimbau e.V. 
- Prinzipiell wurde die Mitgliedschaft immer auf dem „kurzen Dienstweg“ gehalten.  

 
TOP 8.3. Bericht Kassenprüfung 
n.D. berichtet fur die Kassenprüfer Jona, Knoback und ihn selbst. Sie kontrollieren die Kasse 
des Stammes die Harald mit Hilfe von Schaf führt. 
Schafs Kontoführung/Abrechnungen sehen in Ordnung aus. 
Prüfung 2017 hat stattgefunden. 2018 noch nicht fertig. 
 
Rückfragen: 
Sollten wir die Entlastung des Vorstandes verschieben?  

- ND: Empfiehlt mit der Entlastung des Vorstandes bis nach der Kassenprüfung zu 
warten.  

- Harald: Es kann vorbehaltlich der nicht durchgeführten Kassenprüfung entlastet 
werden.  

- Sherlock: Option A: Wir können den Vorstand entlasten. Option B: Wir können den 
Vorstand nicht entlasten und trotzdem wählen. Option C: Entlastung unter der 
Prämisse, dass in naher Zukunft geprüft wird.   

 
 
TOP 8.4. Entlastung der Stammesführung 
 
Mit 27 anwesenden Mitgliedern sind wir immer noch beschlussfähig 
 
Entlastung der Stammesführung 
Ja: 1 Enthaltung: 13 Nein: 13 

 
Die Stammesführung ist demnach nicht entlastet.  
 
Antrag A: Entlastung der Stammesführung unter der Prämisse, dass die Kassenprüfung für 
das Geschäftsjahr 2018 bis zum 1.3.2019 keine Beanstandung in der Kassenführung finden 
wird. 
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Ja: 22 Enthaltung: 4 Nein: 1 
 
Die Stammesführung ist damit unter Vorbehalt (gemäß Antrag A entlastet). 
 

TOP 9 Wahlen der Stammesführung 

TOP 9.1. Wahl der Stammesführung 
Vorschläge: Gonzo, Sherlock, Smutje, Hover 
 
Ja: 25 Enthaltung: 1 Nein: 1 

 
Gonzo nimmt die Wahl an und bleibt somit Stammesführer. 
 
TOP 9.2. Wahl der stellvertretenden Stammesführung 
 
Sherlock, Smutje, Jona, Bonus,  
 
Ja: 24 Enthaltung: 1 Nein: 1 

 
Sherlock und Smutje sind als Stellvertretende Stammesführung gewählt. 
 
TOP 9.3. Wahl des Schatzmeisters 
 
Harald, Knobak, ND, Blääck 
 
Ja: 24 Enthaltung: 1 Nein: 1 

 
Harald bleibt Schatzmeister 
 
TOP 9.4. Wahl der Kassenprüfer 
 
Nik, Knobak, ND, Blääck, Marvin, Devas, Jona, Luca, 
 
Ja: 19 Enthaltung: 4 Nein: 1 

 
ND, Knobak und Marvin wurden als Kassenprüfer gewählt. 
 

TOP 10 Land und Bund 

TOP 10.1. Bericht 
 
Zappel wurde als Landesvorstand gewählt, Hansi und Boris wurden als Stellvertreter 
gewählt.   
 
TOP 10.2. LV- Deligierte 
 
Wir haben 4 Stimmen auf der Landesversammlung.  
 
Gonzo (kraft Amtes), Wiki, Blääck, Devas, Timon, Marvin, Diego, Hover, Jona, Sherlock, 
Smutje  
 
Es wurden Wiki, Blääck und Smutje als LV-Deligierte gewählt. 
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TOP 10.3. Ersatzdelegierte 
Antrag B: Devas, Marvin, Diego, Sherlock und ND werden als Ersatzdeligierte en bloc 
gewählt.  
 
Ja: 25 Enthaltung: 1 Nein: 1 

 
Devas, Marvin, Diego, Sherlock und ND nehmen die Wahl als Ersatzdeligierte an. 
 

TOP 11  Sonstiges 

Danksagungen an die Stammesführung, den Heimbau e.V. und die Heimvermietung. 
 
 
Die Stammesvollversammlung 2018 wurde um 13:43 Uhr beendet. 
 
 
 
 
________________________    ___________________________ 
Datum/ Ort       Unterschrift Protokollführung 
 

Bergisch Gladbach, 2.12.2018


